

## Danramil 22 Wonosari Sambangi Pemerintah Desa Lumbungkerep Sampaikan Ini

Agung widodo - [KLATEN.PRESS.WEB.ID](http://KLATEN.PRESS.WEB.ID)

Feb 17, 2025 - 13:18



*Danramil 22 Wonosari Sambangi Pemerintah Desa Lumbungkerep Sampaikan Ini*

Klaten - Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten di dampingi Sertu Susyanto Babinsa Desa Lumbungkerep melakukan kunjungan ke kantor Desa Lumbungkerep Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (17/02/2025)

Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan aparat pemerintah setempat serta membahas peran Komando Kewilayahan, khususnya Koramil 22 Wonosari dalam pembinaan teritorial di wilayah binaan.

Saat ditemui, Kapten Inf Purwanto menyampaikan pentingnya sinergitas antara TNI dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Ia menjelaskan bahwa Koramil 22 Wonosari memiliki tanggung jawab besar dalam pembinaan wilayah dan selalu siap mendukung program-program pemerintah yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Sinergitas antara TNI dan pemerintah desa sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Sebagai bagian dari Komando Kewilayahan, Koramil 22 Wonosari memiliki tanggung jawab besar dalam membina wilayah, termasuk bekerja sama dengan aparat desa untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Melalui sinergi yang baik, kita bisa lebih mudah mengatasi berbagai tantangan yang ada, baik di bidang sosial, ekonomi, maupun keamanan,” Kapten Inf Purwanto.

Danramil menambahkan bahwa kerjasama yang erat antara TNI dan pemerintah desa juga dapat mempercepat pelaksanaan program-program yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat. Dengan bekerja bersama, lebih mudah memahami kebutuhan masyarakat dan memberikan solusi yang tepat, baik dalam hal pembinaan sosial, pemberdayaan ekonomi, maupun penanggulangan bencana.

“Keterlibatan langsung Babinsa di desa-desa memungkinkan kami untuk memantau secara langsung kondisi masyarakat, sehingga segala permasalahan dapat ditangani secara lebih cepat dan efektif. Sinergitas ini bukan hanya tentang keamanan, tetapi juga tentang bagaimana kita bersama-sama mewujudkan kesejahteraan yang lebih baik bagi seluruh warga desa,” ujar Danramil.

Dalam sambangnya, Kehadiran Kapten Inf Purwanto dan Sertu Susyanto disambut hangat oleh Rusdiyanto, Pjs Kades Lumbungkerep, beserta perangkat desa. Rusdiyanto menyampaikan apresiasi atas kedatangan TNI dan menyatakan bahwa pihaknya akan terus bersinergi dengan Koramil 22 Wonosari melalui Babinsa Desa Lumbungkerep untuk mendukung berbagai kegiatan yang ada di desa.

“Sinergi antara TNI dan pemerintah desa sangat penting untuk kemajuan bersama. Kami berharap hubungan ini dapat terus berjalan dengan baik demi kesejahteraan masyarakat Lumbungkerep,” ujar Rusdiyanto.

Kunjungan ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam menjalankan peran pembinaan teritorial guna mendukung pembangunan dan keamanan di wilayah binaan. (Red)